

In der Einwohnerfragestunde des Stadtrates am 20.11.2019 hat die Stadtverwaltung angekündigt, künftig die Möglichkeit digitaler Abstimmungen zu schaffen.

Vor diesem Hintergrund fragen wir:

1. Wie genau will die Verwaltung die digitale Abstimmung im Stadtrat ermöglichen?
2. Welche Möglichkeiten ergeben sich für die Bürgerinnen und Bürger durch digitale Abstimmungen in Bezug auf die Nachvollziehbarkeit des Abstimmungsverhaltens einzelner Stadträtinnen und Stadträte?
3. Bis wann ist mit der Realisierung des Verfahrens von digitalen Abstimmungen zu rechnen?

gez. Eric Eigendorf  
Vorsitzender  
SPD-Fraktion Halle (Saale)